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Villeneuve d'Ascq, le 15 février 2024 

 

Compte rendu du conseil d'administration 
du 15/01/2024 

 
Présents : Mmes C. Riquart, M. Ducoront, D. Gaudry, L. Wheatley, C. Waucquier, et V. 

Guislain  

 : MM J. L. Bocquillon, H. Vlaminck, Ph. Dethoor, L. Despres et E. Guilluy 

 

Excusé(s) : D. Gosselin, S. Darras, S. Salignat – Plumasseau , M. F. Braure, M. Ducoront et C. 
Millet - M. C. Caron 

Invité (s) : MM. N. Locufier et L. Charlet 

Absent(s) :  

 

 

1 -  Organisation Compétition 

Le comité enregistre de nouveau une progression du nombre de licenciés (2.5%).  
 
C’est 67 % masculin et 33 % féminin. Ces deux pourcentages sont très stables au vu des saisons 
précédentes. 
 
Au niveau engagement, on enregistre quelques nouveaux engagements en phase 2 des 
championnats jeunes (-13 et -11 M). 
 
Le souci, c’est la phase 2 des -11F. Neuf équipes. Après discussion entre les membres du CA, il est 
demandé l’organisation de tournoi à trois pour cette phase. 
 
 

2 – Programme 2024 

Nicolas informe les membres du CA des diverses manifestations pour 2024 dont le séminaire 
féminin du 27/28 avril 2024. Un nouvel envoi du tableau récapitulatif sera fait auprès des 
membres. 

 

3 – Statuts et règlement intérieur 

Les nouveaux statuts et règlement intérieur ont été approuvés par la fédération et doivent être 
approuvés par le CA. 

Ces derniers sont approuvés à l’unanimité 
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4 –CMCD 

Une proposition est en cours de finalisation par le groupe de travail. Ce serait une pénalité 
financière plutôt que des points négatifs.  

 

5 – Salaire 

Le président informe le CA de l’embauche en CDD (8 mois) de Lilian Charlet. 

Ensuite, une discussion sur la revalorisation des salaires est engagée. 

Il est arrêté une revalorisation de 6 % les salariés et des augmentations individualisées. Cela 
représente une charge d’environ 10 000 €. 

 

6 – Budget 2024 

Le bilan 2023 est en cours de finalisation. L’épargne du comité n’a pas été utilisée pour cette 
année. Le Contrat Territorial Individualisé n’a pas encore été versé (10 000 €) par la ligue. 

Une réflexion parmi les membres du CA est engagée sur une augmentation des tarifs (licences 
et/ou engagements). 

 

7 – Finance 

Le président aimerait que la commission s’étoffe et qu’elle puisse étudier les thèmes suivants :  

- Accord d’intéressement ; 
- Compte épargne temps ; 
- Plan Epargne Retraite. 

 

8 – Arbitrage 

Formation de JA sur tout le territoire du comité. 60 JA ont été détectés et suivent un parcours de 
formation. 

Arbitre T3 = 9 candidats seulement. 

 

9 – Discipline 

15 cas sur 77 concernent le comité Nord mais 10 dossiers sont en cours d’instruction. 

 

10 – Partenariat 

Une réunion est prévue le 17/02/2024. Une proposition de « Flyer » est en cours d’élaboration. 

 

11 – Divers 

Mmes Gaudry  informe les membres du CA du début de la campagne de labellisation « Parité » qui 
peut permettre une réduction de 20 € sur les licences. Dossier à déposer au CDOS. 
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Une location longue durée sera mise en place pour un fourgon « comité ». Coût 430 €par mois. 

Ce véhicule permettra de transporter le matériel sur les différentes manifestations organisées par 
le comité en complément du Kangoo. 

 

Eric Guilluy 
Secrétaire général 

 

 
Diffusion : - Membres du CA 59 
  - Ligue (1 ex) 
  


